

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un cordial saludo a la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Privada San Juan Bautista –UPSJB, con ocasión de conmemorar este 24 de junio su 26° Aniversario de fundación al servicio de la educación médica.

En nombre de las facultades de medicina, saludamos de manera especial a su Decana, Dra. Lida Campomanes Morán, a su representante ante ASPEFAM, Dra. Leny Bravo Luna, así como a su equipo docente, directivos y alumnado, al tiempo que renovamos nuestro compromiso de seguir trabajando juntos por el fortalecimiento de la calidad de la Educación Médica al servicio de la salud de nuestra población.

Lima, 24 de junio del 2023

Dr. Miguel Fernando Farfán DelgadoPresidente de ASPEFAM











